

ITU Вебинары

Сотрудничество по вопросам
цифрового правительства для стран
Центральной Азии и Кавказа

Основные компоненты цифрового правительства

Изучаем строительные блоки

9 октября 2025
11.00 – 13.00 (UTC+3)

www.itu.int/go/WBH8

Соорганизаторы:



ЕАБР

Организатор:



ССЫЛКА ДЛЯ ВХОДА В ZOOM: <https://itu.zoom.us/j/94881093089>

ПРОГРАММА ВЕБИНАРА

Модератор: Ирина Дивакова, сотрудник проекта «Сотрудничество по вопросам цифрового правительства для стран Центральной Азии и Кавказа»

- 11:00 **Единый портал цифровых государственных услуг** – Эльшод Омонкулов, специалист отдела повышения навыков населения по использованию цифровых государственных услуг Центра управления проектами цифрового правительства, **Узбекистан**
- 11:30 **Цифровое государство: от портала к жизненным событиям** – Адилет Айсаутов, руководитель Проекта Big Data, АО «Национальные информационные технологии», **Казахстан**
- 12:00 **Единый портал электронных услуг «Е-Паслуга»** - Светлана Караневич, начальник отдела электронной коммерции Национального центра электронных услуг, **Беларусь**
- 12:30 **Государственный портал электронных услуг «Тундук»** - Талант Аманов, заместитель Директора, ОАО «Тундук», **Кыргызстан**

ITUWebinars

Digital Government Cooperation project
for Central Asian and Causasus countries

Essential components of a digital government

Building blocks deep-dive

9 October 2025
11.00 – 13.00 (UTC+3)

www.itu.int/go/QD4Z

Co-organized by:



EDB

Organized by:



ZOOM-LINK TO JOIN THE WEBINAR: <https://itu.zoom.us/j/94881093089>

WEBINAR'S AGENDA

Moderator: Irina Divakova, Project officer, Digital Government Cooperation project for Central Asian and Caucasus countries

- 11:00 **Unified portal of digital public services** - Elshod Omonkulov, specialist of the Population skills development unit on the use of digital public services at the Digital government project management centre, **Uzbekistan**
- 11:30 **Digital government: from portal to life events** - Adilet Aisautov, head of the Big Data Project, JSC "National Information Technologies", **Kazakhstan**
- 12:00 **Unified portal of electronic services "E-Pasluga"** - Svetlana Karanevich, head of e-commerce department of the National center for electronic services, **Belarus**
- 12:30 **State portal of electronic services "Tunduk"** - Talant Amanov, Deputy Director, "Tunduk" OJSC, **Kyrgyzstan**